
　

「
行
政
相
談
委
員
と
し
て
、
国
・

県
な
ど
の
行
政
問
題
に
関
す
る
住

民
の
皆
さ
ん
の
疑
問
や
要
望
な
ど

を
受
け
付
け
、
行
政
の
担
当
窓
口

を
ご
案
内
し
ま
し
た
。
と
き
に
は
、

事
前
に
窓
口
に
話
を
つ
な
い
だ
り
、

相
談
者
に
同
行
し
た
り
も
し
ま
し

た
」
と
話
す
の
は
、
平
成
17
年
度

か
ら
本
町
の
行
政
相
談
委
員
を
務

め
た
緒
方

次
さ
ん
。

　

行
政
相
談
委
員
は
、
地
域
住
民

か
ら
寄
せ
ら
れ
る
行
政
サ
ー
ビ
ス

へ
の
疑
問
や
行
政
へ
の
要
望
な
ど

の
相
談
を
受
け
付
け
る
民
間
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
。
行
政
相
談
委
員
法
に

基
づ
い
て
、
総
務
大
臣
が
行
政
運

営
の
改
善
な
ど
へ
の
熱
意
を
有
す

る
人
を
委
嘱
す
る
。

　

緒
方
さ
ん
は
、
長
年
県
職
員
と

し
て
勤
務
し
た
。
定
年
退
職
後
間

も
な
く
「
町
か
ら
の
推
薦
が
き
っ

か
け
」
で
委
員
に
な
り
、
国
・

県
・
町
と
住
民
を
つ
な
ぐ
パ
イ
プ

役
と
し
て
尽
力
。
８
年
間
、
住
民

が
毎
日
の
暮
ら
し
の
中
で
感
じ
た

さ
ま
ざ
ま
な
事
柄
に
真
摯
（
し
ん

し
）
に
向
き
合
い
、
住
民
と
一
緒

に
な
っ
て
改
善
に
向
け
て
活
動
し

て
き
た
こ
と
が
評
価
さ
れ
、
今
年

３
月
に
は
、
総
務
大
臣
か
ら
感
謝

状
が
贈
ら
れ
た
。

　

地
域
住
民
の
相
談
に
応
じ
る
と

と
も
に
、
月
１
回
開
設
さ
れ
る
相

談
所
で
も
対
応
。「
境
界
・
金
銭

問
題
な
ど
、
法
律
問
題
も
多
か
っ

た
で
す
ね
。
そ
の
よ
う
な
問
題
は
、

弁
護
士
さ
ん
も
一
緒
に
対
応
し
ま

す
。
ほ
か
の
市
町
村
で
は
あ
ま
り

見
ら
れ
な
い
、
甲
佐
町
独
自
の
取

り
組
み
で
す
」
と
緒
方
さ
ん
。

　

委
員
と
し
て
心
掛
け
て
き
た
こ

と
は
、「
住
民
の
皆
さ
ん
が
相
談

し
や
す
い
よ
う
な
雰
囲
気
を
作
る

こ
と
と
、
住
民
の
視
線
に
立
っ
て

相
談
に
応
じ
る
こ
と
」
と
話
す
。

　

一
方
で
、「
相
談
し
た
か
ら
と

い
っ
て
、
す
ぐ
解
決
す
る
よ
う
な

問
題
ば
か
り
で
は
あ
り
ま
せ
ん
」

と
委
員
を
務
め
る
上
で
の
難
し
さ

も
感
じ
た
。
そ
れ
で
も
、「
相
談

す
る
こ
と
で
、
少
し
で
も
安
心
し

て
も
ら
え
れ
ば
」
と
思
い
を
語
る
。

　

任
期
を
終
え
、「
微
力
な
が
ら

行
政
や
住
民
の
皆
さ
ん
の
お
役
に

立
て
た
か
な
」
と
笑
顔
に
な
る
緒

方
さ
ん
は
、
住
民
と
行
政
の
よ
り

良
い
関
係
を
願
っ
て
い
る
。
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こうさ広 報

住

民

と

行

政

を

つ

な

い

で

よ

り

良

い

関

係

を

目

指

す

おがた・せいじ / 平成17年か

ら８年間行政相談委員として

活動。住民の視線に立って相

談に応じ、住民と行政をつな

ぐパイプ役として尽力。

緒方 次さん
Ogata Seiji

〔糸田区〕
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